



#ALITOYMARKOCORTÉS

Heredan deuda de 431 mdp

PRESIDENTES DE PRI Y PAN CONTRATARON DIVERSOS CRÉDITOS

4

PARTIDOS REGISTRA EL INE SIN DEUDAS ACTUALES.

72

MDP DEBE MDP POR UN CRÉDITO A CORTO PLAZO.

POR MISAEL ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Los líderes nacionales del PRI y PAN, Alejandro Moreno y Marko Cortés, respectivamente, están a punto de concluir su periodo como dirigentes, pero dejarán deudas bancarias que sumadas entre ambos institutos políticos suman 431 millones de pesos.

De acuerdo con información de fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE), al primer trimestre de 2024, Acción Nacional, comandado por Marko Cortés, es el partido político que tiene la deuda más grande con instituciones bancarias, pues cuenta con un crédito a pagar a corto plazo

por 241 millones 500 mil pesos, que la próxima dirigencia nacional tendrá que seguir pagando.

Desde 2019, el albiazul es el partido político más endeudado con instituciones bancarias, pues casi en cada proceso electoral, adquiere una deuda para solventar sus gastos, ya sea ordinarios o de las campañas electorales.

El documento, firmado por el responsable de finanzas del PAN, Omar Francisco Gudiño, indica que este partido cuenta con una deuda por pagar con proveedores por 12 millones 959 mil 691 pesos, además de 413 mil 737 pesos a acreedores diversos y 4 millones 219 mil pesos de impuestos por pagar por operaciones ordinarias.

Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del PRI, también adquirió una deuda importante en su periodo como dirigente nacional, toda vez que cuenta con un crédito a pagar a largo plazo por 189 millones 500 mil pesos, el cual es su mayor deuda para la próxima dirigencia, a pesar de que *Alito* perfila su reelección.

El informe detalla que en esta dirigencia priista tienen cuentas por pagar al cierre de 2023 con proveedores por 123.4 millones de pesos, además de impuestos por 66 millones 405 mil pesos, las cuales se refieren a impuestos de operaciones ordinarias y procesos electorales.

Movimiento Ciudadano también tiene una deuda bancaria que adquirió en este 2024. El crédito a pagar a corto plazo del partido naranja es por 72 millones de pesos. ●

JUSTIFICAN GASTOS

1

Las deudas, para pagar sus actividades ordinarias y electorales.

2

También para cubrir multas por sanciones que tienen con el INE.